



## Jangan Dibuang, Manfaat Cangkang Telur Lainnya

Cangkang atau Kulit telur adalah lapisan luar yang keras dari telur. Sebagian besar terdiri dari kalsium karbonat, bentuk umum dari kalsium. Sisanya terdiri dari protein dan mineral lainnya. Jangan Dibuang, Manfaat Cangkang Telur Lainnya.

Kalsium merupakan mineral penting yang berlimpah di banyak makanan, termasuk produk susu. Jumlah yang lebih rendah juga ditemukan di banyak sayuran berdaun dan berakar.

## Manfaat Cangkang Telur Lainnya



### Manfaat Cangkang Telur Lainnya

Manfaat lain dari cangkang telur. Daripada dibuang lebih baik dimanfaatkan. Inilah Manfaat Cangkang Telur Lainnya yang harus sobat ketahui.

### **1. Dapat digunakan sebagai Pupuk**

Meskipun nitrogen, fosfor, dan kalium paling penting untuk pertumbuhan yang sehat, kalsium juga penting untuk membangun “tulang” yang sehat pada dinding sel tanaman. Terdiri dari kalsium karbonat, kulit telur adalah cara terbaik untuk memasukkan mineral ini ke dalam tanah. Untuk menyiapkan kulit telur, giling dengan mixer, penggiling, atau lesung dan alu. Karena perlu waktu beberapa bulan untuk memecahkan kulit telur dan diserap oleh akar tanaman, disarankan agar dicampur dengan tanah atau media tanam.

Dengan cara yang sama, cangkang yang dihancurkan halus dicampur dengan bahan organik lainnya di dasar lubang akan membantu tanaman yang baru tumbuh berkembang. Untuk koktail taman daur ulang yang menarik, cobalah mencampur kulit telur dengan bubuk kopi,



Jangan Dibuang, Manfaat Cangkang Telur Lainnya

yang kaya akan nitrogen.

## 2. Untuk Pembibitan



Manfaat Cangkang Telur Lainnya untuk pembibitan

Karena cangkang telur merupakan biodegradable, kulit telur menjadi starter benih yang sangat baik dan tanpa limbah. Untuk ini, cadangan sebagian dari cangkang yang lebih dalam. Sterilkan rak dengan merebusnya atau dengan menempatkannya dalam oven 200 ° F selama 30 menit.

## 3. Digunakan Sebagai Pest Control

Lapisan kulit telur yang dihancurkan di kebun dikatakan membantu mencegah beberapa hama, baik besar maupun kecil.

---

**Baca Juga :**

- [Batasan Konsumsi Telur dalam Sehari](#)
- [Manfaat Makan Beton Biji Nangka untuk Kesehatan](#)

---

## 4. Sebagai Makanan Burung

Seperti halnya tanaman dan manusia, burung juga mendapat manfaat dari sedikit kalsium dalam makanannya, terutama betina yang membutuhkan ekstra sebelum dan sesudah bertelur. Untuk membuat makanan burung, Hancurkan menjadi potongan-potongan halus dan campur dengan makanan burung.

## 5. Mencegah Gulma di kebun

Gulma merupakan tumbuhan yang kehadirannya tidak diinginkan pada lahan pertanian karena menurunkan hasil yang bisa dicapai oleh tanaman produksi. Kulit telur yang digunakan sebagai mulsa memberikan aksesoris yang mencolok di kebun. Jika mengumpulkan cukup banyak, kita bahkan bisa membuat lapisan yang cukup tebal untuk mencegah gulma.



Jangan Dibuang, Manfaat Cangkang Telur Lainnya

Itulah Manfaat lain dari cangkang telur. Jangan Dibuang ya sobat. Lebih baik dimanfaatkan.